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平成２８年３月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 平成28年３月25日(金)10時00分下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館大会議室に招集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

 佐々木文夫 教育長 

田中とし子  委 員 

 土屋 康宣 委 員 

  

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

峯岸  勉   学校教育課長 

鈴木 孝子  生涯学習課長 

山梨 弘樹  学校教育課参事 

佐々木雅昭  学校教育課長補佐 兼 学校教育係長 

朝比奈 誠 生涯学習課長補佐 兼 図書係長 

糸賀  浩   こども育成係長 

本間 奈巳  社会教育係長 

 山田 慶太  学校教育課 主事 

 

 

 

 

１．10時00分教育長開会を宣す。 

 

 

２．会議録署名人選出 

会議録署名人に 土屋 康宣 委員を選出。 

 

 

３．２月定例会会議録承認 

   事務局より資料に基づき説明  

 

教育長   会議録については、承認でよろしいでしょうか。 

 

委員全員  承認。 
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４．教育長報告事項 

   ３月事業報告、４月事業計画について、事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      ３月18日の市内学校で卒業式が執り行われました。委員の方々にも式辞を述べて頂い

く機会がありました。来月は入学式がありますので、その際はまた宜しくお願いいたし

ます。 

そして今月の初旬には県立高校の入学試験がありましたが、下田地区では高校入学志

望の生徒全員の進路が既に決定しています。今年度は地区内の生徒数と定員数が同程度

であり、志願者が各高校に分散したこともありましたが、何より子どもたちがそれぞれ

の目標を持って勉強に取り組んだ結果だと思います。 

そして給食センターの民間委託の件について報告させて頂きます。市内１社、市外２

社の計３社が参加表明をしておりましたが、３月17日に第二回の選定委員会が開催され、

プロポーザル形式での選考が行われた結果、株式会社レクトンを委託予定者として決定

しました。今後は設計書等の作成を行い、最終的に契約を結ぶ予定です。 

そして来週は、野口観光様から 1,000万円の寄附を頂いたことに対する御礼として、

私と佐々木課長補佐で表敬訪問をさせて頂く予定です。 

         それでは質問等無いようですので、報告事項については以上とさせて頂きます。 

 

 

５． 議事 

（１） 議第11号 下田市教育委員会事務局職員の人事異動について 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員   承認 

 

（２） 議第12号  社会教育指導員の任命について 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員   承認 

 

（３） 議第13号  下田市立学校給食センター設置条例施行規則の制定について 

事務局より資料に基づき説明 

委員       業務委託契約を結ぶことになる業者の情報を知りたいのですが、資料などは用意して

頂けるのでしょうか。 
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委員       今の質問に補足させて頂きます。三社が候補に挙がったということですが、株式会社

レクトンが選出された理由や決め手、判断基準はどのようなものだったのでしょうか。 

 

学校教育課長   選定委員会はプロポーザル方式で開催され、各社からのプレゼンテーションに対して

選定委員がヒアリングをするという方法で行いました。選定委員は８人おり、それぞれ

の委員が各社の提案内容などに対して点数をつけていくという方式です。 

東京に本社がある株式会社レクトンは３つの中では一番規模の大きい会社であり、ま

た田方地区や伊東市にて給食センターの業務を請け負ってきたという実績も考慮されま

した。資料については、後ほど会社概要や提案書をお渡しします。 

 

委員       条例の施行規則に記載されている事項は、全てレクトンが担当することになるのでし

ょうか。 

 

学校教育課長   献立の作成や食材の調達については、学校教育課の管理栄養士が行うことになります。

民間業者に担当して頂くことになるのは、調理と配送のみです。 

 

教育長      それでは他に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 

 

 

（４）議第14号  下田市教育委員会公印規則の一部を改正する規則の制定について 

            事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 

 

 

（５）議第15号 下田市教育委員会事務局職員等の職名規則の一部を改正する規則の制定について 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 
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 （６）議第16号  下田市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則の制定について 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 

 

 

 （７）議第17号  下田市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則の制定について 

事務局より資料に基づき説明 

 

委員      幼稚園の入園許可通知の様式を見ると、「許可」と「不許可」が同じ用紙に両方記載

されています。正反対の意味を持つ事項を、省略して一枚の様式に記載にする必要が

あるのでしょうか。例えば職員採用選考の合否通知で同じような形式を用いることは

決してないと思います。市役所では慣例的にこのような形式をとってきたのかもしれ

ませんが、受け取る側からすると腑に落ちない部分もあるのではないでしょうか。こ

れに関しては「許可」と「不許可」それぞれの様式を作成するべきだと思います 

 

学校教育課長  貴重なご意見として聴取させて頂きます。ありがとうございます。 

 

教育長      それでは他に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 

 

 

 （８）議第18号 下田市教育行政の基本方針について 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 

 

 

 （９）議第19号 要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

 

学校教育課長補佐  議第19号については、非公開で審議をお願いします。 

兼 学校教育係長      

〈非公開での審議〉 

継続申請：認定39件 
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６．報告事項  

   学校教育課長より、学校再編に関するアンケートについて報告 

    

 

７．その他 

 

８．閉会 

   次回開催日を４月27日（水）に決定。 

    ３月定例会 ３月25日（金)  10時00分開会 

                 教育長 11時40分に閉会を宣す。 


